

Geburtenstation in Mittersill droht das Aus

MITTERSILL (SN). Der Geburtenstation des KH Mittersill droht das Aus. Die kollegiale Führung habe der Belegschaft mitgeteilt, dass die Abteilung im ersten Quartal 2010 geschlossen werden solle, sagte Bgm. Wolfgang Viertler im SN-Gespräch. „Das war eine Nacht und Nebelaktion, ein Vertrauensbruch, den die zuständige Landesrätin Scharer begangen hat. Es gibt eine Bestandsgarantie bis 2011“, sagte Viertler. Im Büro der Soziallandesrätin hieß es, der Termin für die Schließung sei noch nicht fix. Allerdings seien Einsparungen auf Grund der wirtschaftlichen Lage unumgänglich. Zudem sei die Zahl der Geburten in Mittersill zu gering für eine adäquate Auslastung der Station.